
 
Diocesi: Prato, mille alla festa diocesana degli oratori con mons.
Nerbini e la sindaca della città

Erano più mille i ragazzi, ragazze, bambini e bambine che questa mattina hanno partecipato alla
festa degli oratori estivi, organizzata dalla Pastorale giovanile della diocesi di Prato nel parco di
Galceti. Ad accogliere i gruppi che in questi giorni stanno vivendo l’esperienza dei Grest gli animatori
del Csi, che hanno proposto giochi e attività all’insegna dello sport e del divertimento. Ospiti speciali
il vescovo di Prato, mons. Giovanni Nerbini e la sindaca Ilaria Bugetti, che non sono voluti mancare a
questo appuntamento atteso dai bimbi delle parrocchie pratesi. "Quando si è tutti insieme e si è in
amicizia ci si rende conto di quanto sia bello e importante fare ed essere comunità", ha detto mons.
Nerbini. "Nelle ultime due settimane - ha aggiunto - ho avuto modo di visitare le vostre parrocchie e di
vedere quanto vi state divertendo insieme agli amici. Fate tesoro di queste esperienze, vi serviranno
quando sarete grandi". Per la sindaca Bugetti "vedere tutti questi ragazzi che giocano e si divertono
insieme è una cosa bellissima": "a nome dell’Amministrazione ringrazio le parrocchie per questa
grande opportunità che danno alle famiglie, ma soprattutto perché permettono ai ragazzi di fare una
esperienza che li aiuta a crescere". Sono ventisei le parrocchie della diocesi di Prato che hanno
deciso di proporre il grest (gruppo estivo) 2024 alle famiglie, una esperienza sempre attesa che ogni
anno coinvolge in totale oltre 1500 tra bambini e ragazzi, accompagnati da 500 giovani nel ruolo di
animatori. La maggior parte degli oratori sono iniziati subito dopo la fine della scuola e proseguiranno
fino a metà luglio, altri inizieranno a settembre, a ridosso della prima campanella. La mappa dei grest
comprende ogni vicariato della diocesi, così da poter offrire la possibilità a tutti i bambini e le bambine
del territorio pratese di poter partecipare. La festa nel parco di Galceti ha rappresentato il momento
clou di questa esperienza estiva in parrocchia: "è la bellezza dello stare insieme", sottolinea sr.
Deborah della equipe di Pastorale giovanile: "ritrovarsi insieme al nostro Vescovo e ricevere il saluto
della Sindaca è una cosa che ci riempie di gioia" mentre don Marco Degli Angeli, responsabile
dell’iniziativa, ribadisce l’importanza della proposta dell’oratorio sottolineando che "forse di questi
tempi ne sentiamo ancora di più l’utilità, perché i nostri ragazzi hanno bisogno di stare insieme in
comunione, di crescere in ambienti sani e nei valori più profondi. Quello dell’oratorio è un grande
servizio che le parrocchie rendono alle famiglie e alla città".            

Raffaele Iaria
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